

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Vorerst keine Halbpension mit Leiche auf Juist

Beigetragen von S.Erdmann am 18. Mär 2020 - 12:08 Uhr

Der Heimatverein Juist teilt mit: Die "Aktion Saubere Insel" am Samstag, den 21. März 2020 muss leider abgesagt werden. Leider müssen wir die Premiere von unserem neuen Theaterstück "Halbpension mit Leiche" durch die Theatergruppe „Antjemöh“ am Montag, den 30. März 2020 ebenfalls absagen. Wir hoffen, im Mai wieder spielen zu dürfen und die Premiere dann nachholen zu können.

Article pictures

